

Tutzing - Die Sektion Tutzing des Deutschen Alpenvereins hat einen neuen Vorsitzenden: Axel Reisacher löst Werner Lörch ab, der nach sechs Jahren nicht mehr kandidierte.



Der neue Vorstand der DAV-Sektion Tutzing: (v.l.) zweiter Vorsitzender Leonhard Geisler, Schatzmeisterin Maximiliane Eisner-Höpe, Vorsitzender Axel Reisacher und Schriftführerin Stefanie Köhler. Foto: svJ

Letztmals berichtete Vorsitzender Werner Lörch im Tutzinger Sportlerstüberl über das vergangene Jahr, da er sich nach sechsjähriger Amtszeit nicht mehr zur Wahl stellte. In seinem Rechenschaftsbericht ging er vor allem auf die Festlichkeiten zum 100. Jubiläum der Tutzinger Hütte ein, das 2008 gefeiert wurde. Dabei erinnerte er an die Feste auf der Hütte, aber auch an die Fotoausstellung im Tutzinger Rathaus, die Sepp Auer zusammengestellt hatte. Lörch dankte allen, die sich Jahr für Jahr für Arbeiten an und in der Tutzinger Hütte zur Verfügung stellen, aber auch allen jenen, die für den Erhalt der Wege zuständig waren.

Schatzmeisterin Maximiliane Eisner-Höpe informierte die Mitglieder über geordnete Finanzen der Sektion, wobei sie erwähnte, dass die Zahl der Hüttenübernachtungen im Jahr 2008 um über 400 auf 5621 angestiegen sei. Weiter informierten Fachabteilungsleiter Peter Gruber und Hüttenreferent Michael Holzer über ihre Tätigkeiten.

Die Vorstandswahlen brachten folgende Ergebnisse: Zum neuen Vorsitzenden der Sektion Tutzing mit ihren rund 2600 Mitgliedern wurde Axel Reisacher aus Seeshaupt gewählt. Zweiter Vorsitzender ist Leonhard Geisler aus Tutzing, Schatzmeisterin ist Maximiliane Eisner-Höpe aus Tutzing und Schriftführerin Stefanie Köhler aus Penzberg. Wegewart ist Mathias Götz aus Bernried, Jugendwartin Barbara Heimerl aus Tutzing und Familienbeauftragter ist Rupert Lang aus Tutzing.